

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Des Gabonaises formées à la conduite d'engins lourds

SCOM
Libreville/Gabon

Intégrer les femmes dans les secteurs d'activités jadis réservés aux hommes. C'est le défi relevé par Com'Elles, un programme lancé officiellement par Gabon special economic zone (GSEZ), le mercredi 5 février dernier, au port minéralier d'Owendo, au profit de 50 Gabonaises désireuses d'être formées aux métiers de camionneurs et conducteurs d'engins lourds. L'initiative financée à 70% par GSEZ enregistre également la présence de partenaires tels que SMT Volvo, ICS et Sennebogen. Sylvie Boldrini, responsable RSE à GSEZ, a indiqué aux lauréates que " la formation que nous vous offrons est qua-

lifiante et de qualité, au terme de laquelle les participantes recevront un permis C, D et G, qui leur permettra de prétendre à un emploi, aussi bien dans notre entreprise que dans n'importe quelle autre structure".

Et la ministre déléguée à la Formation professionnelle, Gisèle Akoghet Ndoutoume Essone de souligner: " ce projet s'accommode véritablement au processus de mise en œuvre d'une offre de formation professionnelle adaptée aux besoins économiques du marché, en formant dans les métiers qui offrent des opportunités d'emplois salariés, conformément à la feuille de route du département dont nous avons la charge. " Non sans reconnaître que l'initiative cadre avec



Photo: DR

Les lauréates posant aux côtés du chef du gouvernement.

les ambitions du Gabon, relativement à la politique d'adéquation formation-emploi.

Com'Elles va s'étendre sur une période de 9 mois. Les 50 lauréates de ce programme

de formation sont issues d'un écrémage effectué sur 300 candidates au départ.

SEEG: une équipe pour de nouvelles orientations



Photo: DR

Alain Patrick Fulgence Kouma (g) réceptionnant les dossiers.

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

LES membres du conseil d'administration de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) étaient en réunion, le 5 février dernier, au siège social du centre-ville. À l'ordre du jour : entériner essentiellement les nominations survenues au sommet de l'entreprise, lors du Conseil des ministres du 31 janvier 2020.

Au sortir de ce conclave, le nouveau manager de la SEEG, Alain Patrick Fulgence Kouma, a été installé par le ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Pascal Houangni Ambouroué. Pour le membre du gouvernement, il s'agit, à l'instar de Bernard Gervais De

Souza, le DG sortant, d'un pur produit de la maison. Le promu ayant fait toutes ses classes au sein de cette entreprise. Le ministre a insisté sur les nouvelles orientations devant guider l'action du promu : mettre en place une équipe d'intégration à même de travailler avec tous les partenaires, conduire à bien les changements opérés depuis la reprise de la SEEG par l'État, renforcer les capacités du personnel et être en phase avec la vision du président de la République, qui prône l'innovation et la diversification au quotidien, pour répondre efficacement aux nombreux défis.

Alain Patrick Fulgence Kouma s'est dit conscient du poids de ses responsabilités. Il a exhorté

ses collaborateurs à mettre en musique les actions permettant d'atteindre le succès. La SEEG qui, selon la direction générale de l'Économie et de la politique

fiscale (DGEPPF), a réalisé un chiffre d'affaires de 152 milliards de francs sur les 9 premiers mois de 2019, devra puiser dans ses ressources pour relever ces défis

: l'offre d'un service accessible à tous, une contribution plus accrue au développement des infrastructures et une qualité de service irréprochable.

MINISTRE DE L'INTERIEUR
CABINET DU MINISTRE D'ETAT



COMMUNIQUE DU MINISTRE DE L'INTERIEUR

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Intérieur porte à la connaissance des usagers et du public que les services de son département ministériel sont désormais logés dans leurs anciens locaux sis à **l'Avenue de Cointet**, dans le 3^{ème} arrondissement de la commune de Libreville.

A cet effet, il présente ses excuses aux usagers pour les désagréments que pourrait occasionner cette délocalisation.

Fait à Libreville, le 7 février 2020

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Intérieur

Lambert-Noël MATHA.